



CABINET- service de la communication interministérielle

Nouméa, le 5 septembre 2016

INVITATION PRESSE

Lancement d'une campagne de proximité pour l'inscription sur les listes électorales

Ce mardi 6 septembre, à 15h30, M. Thierry Lataste, haut-commissaire de la République présentera, à la résidence, la campagne de proximité pour l'information et l'inscription sur les listes électorales.

Le constat est simple et partagé : un certain nombre d'électeurs en âge et capacité de voter ne sont pas inscrits sur la liste électorale générale. C'est pourquoi, et **conformément aux recommandations des experts de l'ONU**, l'Etat s'est engagé à mettre en place une campagne de proximité pour l'inscription sur les listes électorales.

Jusqu'à la fin de l'année, le haut-commissariat sera présent sur les grands événements populaires calédoniens, afin d'informer, mais aussi d'inscrire directement sur place les personnes en âge de voter, en nouant un partenariat avec les communes concernées (présence d'une personne habilitée pour enregistrer l'inscription). **Première étape à Lifou les 10 et 11 septembre**, à l'occasion de la Foire des Îles. Rendez-vous ensuite à la Foire de Koumac du 23 au 25 septembre et à la Foire du Pacifique, à l'Anse Vata, les 1^{er} et 2 octobre. D'autres événements suivront, permettant ainsi d'assurer le maillage de l'ensemble du territoire.

Contact presse :

Charlotte Mannevy

☎ 26 64 22 – 77 71 93

@ : charlotte.mannevy@nouvelle-caledonie.gouv.nc